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〜学校運営協議会が開催されました＜2月 8日＞〜 
 2月 8日（木）今年度最後の第 5回学校運営協議会が本校パソコン教室で

開かれました。今回の協議会では、委員の皆様に授業を参観していただき、子

どもたちの様子を見ていただきました。パソコンを活用した 3 年生の理科の授

業では、昔とは違う授業の進め方に驚きのご意見をいただきました。参観後の

協議会では、最近の子どもたちの様子とし

て、登下校の様子についてご意見が出さ

れました。再度地区集会で登下校につい

て、確認をしていきたいと考えておりま

す。最後に、来年度お世話になる新委員

の皆様の体制や、地域の皆様にご支援い

ただく総合的な学習の時間の年間計画の

案をご確認いただきました。 

 委員の皆様、今年 1 年、本校へのご支

援、貴重なご意見をいただき、誠にありが

とうございました。 

 

〜6年生が四小学校交流を行いました＜2月５日＞〜 
亀山中学校区の小規模校４校（昼生小、亀山南小、神辺小、白川小）の６年

生児童が集う四小学校交流が白川小学校

で行われました。開会式の後、まずは、昼生

小学校の皆さんがリーダーとなりゲームを

楽しみました。2 学期以来 2 回目の交流会

でしたが、今回の交流会でもレクレーション

を楽しみ、交流の輪を広げるとができまし

た。そのあと、白川小の児童が中心となり、

１月２０日の餅つき集会でついたのしもち

を、白川炭で焼いていただきました。白川

白川小学校だより 
 

http://www.kameyama.mie.jp/ 

kblog/shirakawa/ 

亀山市立白川小学校 ３１号 

令和６年 2月 14日（文責：平野） 
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小学校の 6 年生はこの日のために、先日七輪で餅を焼く練習をしていたこと

もあり、手際よく、上手に他の小学校の児童のもちを焼くことができました。炭

で焼く餅は、最高で、他の三小学校の子どもたちも大変喜んでいました。 

 

～5年生が中日新聞三重総局を訪問しました＜２月２日＞～  
 ５年生は、社会科の授業「情報社会に生きるわたしたち」の学習の中で、情
報をつくり、つたえる「新聞」について学習しています。この日は、津市にある

中日新聞三重総局を訪問し、中日新聞の鴨宮さまから、新聞の制作にかかわ

るお話、ご自分が新聞記者を目指した理由などのお話を聞かせていただきま

した。5 年生の子どもたちは、家では新聞を購読していないということで、まず

は、今日の朝刊を見せていただきながら、新聞についての説明をしていただき

ました。そして、どのように記事が作られ、記事が選定され、チェックされ、本紙

になっていくかなどのお話をしていただきました。また、鴨宮さんのお話から、

鴨宮さんが新聞記者を目指そうとしたきっ

かけは、中学校の新聞部で、ご自分の捉え

た情報を事情から、記事として伝えること

ができなかった心残りがきっかけだったと

いうお話を聞かせていただきました。鴨宮

さんの記者としての信念のようなものを感

じさせていただきました。お忙しい中、ご対

応いただき、お話をしていただきました鴨

宮様ありがとうございました。 

 

～6年生を送る会について～ 
６年生を送る会を行いますので、ご案内させていただきます。 
 

１ 日時・場所    令和５年３月１日（金） １０：３０～１２：２５      

白川小学校体育館 

２ 日   程  

１０：３０    ６年生入場 

１０：３５    開会式 

１０：４０    各学級の出し物 

            ○１年生【１０：４０～１０：５０】 

            ○２年生【１０：５０～１１：００】 

            ○３・４・５年生【１１：００～１１：１０】 

      ～ 休憩【１１：１０～１１：２０】～ 

１１：２０     ６年生からの出し物 

１１：３５     呼びかけなど 

１２：０５     閉会式 

１２：１５     ６年生退場 

３．その他 

・駐車場は運動場北側をご利用く

ださい。 

・スリッパをご持参ください。 


